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GERUND & INFINITIVE 

� Gerund (or -ing form)– это особая форма 
глагола, которая выглядит как глагол с 
окончанием -ing, но имеет качества 
существительного (поэтому может 
отвечать на вопрос «Что?»). Примеры 
герундия:

� reading – чтение
painting – рисование
swimming – плавание



� Infinitive= to + V – это неопределенная 
форма глагола, которая отвечает на 
вопросы Что делать? Что сделать?

� Инфинитив бывает с частицей to 
(to-infinitive) и без частицы to (bare 
infinitive or infinitive to), его еще 
называют «голый инфинитив»:

� to read – читать
to paint –  рисовать
to swim – плавать



DIFFICULTIES
� Почему возникает трудность при изучении 
этой темы?
В нашем родном языке нет части речи, 
аналогичной герундию, поэтому мы 
употребляем инфинитив (Что делать?). Но в 
высказывании на английском языке нужно 
знать в каких случаях употребляется герундий, 
а в каких инфинитив. Мы можем определить 
это по таким признакам:

� 1. Функции формы в предложении
� 2. Конструкции или глаголу, которая 
предшествует форме

� 3. Значению



USING OF GERUND
� As SUBJECT or OBJECT  (Asking the question 

WHAT?) ex: Reading is my hobby.
� With words of preference (like, love, hate, 

dislike, enjoy, good at, fond of, keen on)
� After prepositions and phrasal verbs:

look forward to
carry on
take up

Ex: I am looking forward to going on holiday.



USING OF GERUND
� После определенных глаголов:

avoid – избегать
mind – возражать
suggest – предлагать
discuss – обсуждать
keep – продолжать
miss – скучать за
practise – практиковаться
quit – прекращать
recommend – рекомендовать

Ex: Mary suggested ordering pizza.
He practices swimming three times a week.



� After phrases:
can’t help
don’t mind
It's no  point
It’s no good
It's worth  
Ex: It’s no good doing it.
I couldn’t help laughing.
I don’t mind eating out.
� Rule! We can’t use gerund after gerund!!!

USING OF GERUND



USING OF INFINITIVE (TO+VERB)
� After adjectives :
nice, good, sorry, happy, glad

Ex: It was difficult to answer her question.
I am sorry to disturb you.
He was glad to see me.
� To show WHAT FOR or WHY
Ex: He called me to tell the news.
We went to the museum to see an exhibition.
� After phrases with would (would like, would 

love)
Ex: I would like to have some tea.



� After verbs and phrases:
agree – соглашаться
promise – обещать
wait – ждать
want – хотеть
wish – желать
hope – надеяться
know how – знать как
learn – учиться
prepare – готовиться
ask – просить
choose – выбирать
decide – решать
fail – не удаваться

Ex: He agreed to go with us.
I promise to help you.

USING OF INFINITIVE (TO+VERB)



USING OF BARE INFINITIVE 
(INFINITIVE TO)

� After modal verbs:
can, may, must, should  etc.
Ex: We should prepare everything for the 
ceremony.
The students must do their home task.
I can play the guitar.
� After words  make (заставлять)  
и let (разрешать)

Ex: Her stepmother made her do the 
housework.
The headmaster let us talk.



USING BOTH GERUND ANF INFINITIVE
� Некоторые глаголы могут употребляться и с 
инфинитивом и с герундием без изменения 
значения:

� to start – начинать
We started to read/ reading. – Мы начали 
читать.

� to begin – начинать
She started to cry/ crying. – Она начала плакать.

� to continue – продолжать
She continued to talk/talking. –Она продолжала 
болтать.

� to finish – заканчивать
They finished to discuss/ discussing. – Они 
закончили обсуждать/обсуждение.



USING BOTH GERUND ANF INFINITIVE
� Кроме того, есть  глаголы, которые могут 
употребляться и с инфинитивом и с 
герундием, но они меняют свое значение:

� Remember
� Mean
� Stop
� Forget
� Try
� Regret


